



# Charlas vocacionales para estudiantes secundarios

**Trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Proyectos de Codelco División El Teniente compartieron su experiencia laboral y los avances de la industria minera con estudiantes del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins.**

Más de 60 estudiantes de cuarto año medio del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins de Rancagua participaron en una charla organizada por trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Proyectos (GPRO) de Codelco División El Teniente. La actividad, dirigida a "Futuros líderes de la minería", ofreció a representantes de las distintas especialidades (asistente en Geología, Explotación Minera, Metalurgia Extractiva y Electricidad) una visión integral sobre experiencia laboral en la industria minera.

Margarita Campos Molina, ingeniera especialista de Sustentabilidad y Permisos de la GPRO, sostuvo que "fue una charla vocacional en la que colegas de distintas especialidades explicamos el presente y futuro de la minería. La idea es

que se motiven a incorporarse a los distintos procesos y a seguir estudiando las distintas carreras, tanto técnicas como profesionales".

## Aprender de la nueva minería

La actividad se dividió en cinco micro charlas temáticas organizadas por los mismos profesionales, sobre antecedentes generales, etapas de un proyecto minero, proyecto Sala CIO, electricidad en minería y políticas de inclusión femenina. Además, los y las estudiantes participaron de dinámicas con sus guías.

Como ejemplo de un proyecto minero, conocieron los avances tecnológicos y la modernización en la minería, con un enfoque es-

pecial en el Centro Integrado de Operaciones. "Queríamos destacar la esencia de este proyecto multidisciplinario, que ofrece una amplia variedad de perfiles profesionales y desafíos. Transmitimos la relevancia del trabajo en equipo y comunicarse eficazmente para enfrentar y avanzar en estos proyectos", explicó Jorge Curé, jefe de Oficina Técnica de la Dirección de Proyectos Minas.

En la charla, también se abordó la participación de las mujeres en la minería en Chile y se discutieron las oportunidades de desarrollo para las trabajadoras en El Teniente. "Queríamos mostrar que existían mujeres trabajando en minería, cuáles son las condiciones actuales y las formas de ingreso", dijo Camila Ojeda, especialista minera en el proyecto Recursos Norte.